

Kolpingstadt Kerpen verpachtet Verkaufspavillon am Friedrich-Ebert-Platz in Kerpen-Horrem

Kerpen, 21.02.2019

Der bisherige Pächter des Verkaufspavillons am Friedrich-Ebert-Platz in Kerpen-Horrem hat seinen Vertrag gekündigt. Nun ist die Kolpingstadt Kerpen auf der Suche nach einer neuen Pächterin bzw. einem neuen Pächter.

Gewünscht ist eine gastronomische Nutzung mit Außenbewirtung, die dem Stellenwert des Standortes als belebtem Ortszentrum gerecht wird. Die zu bewirtschaftende Fläche beträgt ca. 130 m² und besteht aus einem Pavillon und einem Biergarten. Strom- und Wasseranschluss sind vorhanden. Die monatliche Miete incl. Betriebskosten beträgt 520,00 €.
Interessenten melden sich bitte bei der Kolpingstadt Kerpen, Amt 24 – Hochbau, Gebäude- und Energiewirtschaft, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen, Tel. 02237/58-182.